

22 Mannschaften sind spitze

Die Wintersonne lachte mit dem Kreisportwart des Main-Kinzig-Kreises, Wolfgang Stichel (TTC Lanzingen), bei den Kreis-Mannschaftsmeisterschaften der Senioren in Langenselbold um die Wette. 22 teilnehmenden Mannschaften sind rekordverdächtig. „Jedes Jahr werden es mehr. 2017 hatten wir 18 Mannschaften und 2016 waren 16 Teams am Start. Die Spieler sehen das hier nicht so verbissen und allen macht es Spaß“, meinte der hiesige Sportwart. Stefan Herbert und Oliver Hahn von der ausrichtende TGL sorgten für optimale Bedingungen in der Turnhalle der Käthe-Kollwitz-Schule. Beste Noten verdienten sich auch die Spieler/innen, die zwar mit großem Eifer, aber Fairness an die Spiele rangingen. Erfreulich ist auch, dass fünf Damenteam an der eintägigen Veranstaltung teilnahmen. Übrigens die Damen aus Langenselbold I und II (Ü 40), Salmünster (Ü 50), Bruchköbel und Roßdorf (Ü 60) hatte sich schon vor dem ersten Ballwechsel für die Bezirks-Mannschaftsmeisterschaften qualifiziert. Alle Ergebnisse sind auf [click-TT](#) zu finden.

Bericht KPW MKK RaMi